



Inicia discusión en lo particular del Presupuesto de Egresos 2024 con más de 3 mil reservas

Ayer por la noche se aprobó en lo general el Presupuesto de Egresos 2024, que contempla recortes a lo que solicitó el Poder Judicial y el Tribunal Electoral, al INE, al INAI y a otros órganos autónomos, que además no cuenta con recursos que se destinen específicamente a Acapulco. El día de hoy se inició la discusión en lo particular, por lo que se espera una discusión muy larga que se prevé termine el próximo jueves, pues se van a presentar más de 3 mil reservas. El presidente de la Comisión de Presupuesto, Erasmus González adelantó que el presupuesto podría sufrir cambios en la discusión en lo particular e incluir recursos para los damnificados. El diputado del PAN, Héctor Saúl Téllez propuso una tregua en la construcción de las megaobras para tomar el 30 por ciento de su presupuesto, que, junto a un ajuste en el gasto operativo del gobierno, permitiría un fondo para Acapulco.

<https://drive.google.com/file/d/1AbNZMsJhDrYPjzSy7LSRfULdmjldIpF/view>